

de fortes substances toxiques extraites de culture très virulente de tuberculose humaine et capables de tuer des cochons d'Inde dans l'espace de deux ou trois jours. Personne, à ma connaissance, n'a jamais employé, pour la vaccination des animaux, une substance possédant une aussi grande force toxique. J'ai appliqué le traitement à 83 cas, présentant toutes les formes de tuberculose pulmonaire, et voici les conclusions que j'ai pu former :

“ Les patients potrinaires ne présentant que de petits centres de tuberculose, sans fièvre ou avec un peu de fièvre, avec ou sans centres actifs de microbes, éprouvent de ce traitement des avantages réels. J'ai traité 45 de ces maladies et tous ceux qui ont suivi méthodiquement et complètement le traitement, peuvent être considérés comme guéris. Il y en a 29 de ce nombre.”

---

— Nous sommes en ce moment en pleine épidémie de meurtres, suicides, infanticides, viols, attentats à la pudeur. Dans presque tous les cas les meurtriers sont plus ou moins atteints d'aliénation mentale. Espérons que cette épidémie d'un nouveau genre sera enrayée au moyen d'une judicieuse application de la corde et du pénitencier.

---

— Le troisième congrès de médecine interne aura lieu à Nancy, au commencement du mois d'août 1896.

Ont été nommés : Président ; M. Pitres (Bordeaux) ; vice-présidents : MM. Bernheim, Spillmann (Nancy) ; Secrétaire général : M. Simon (Nancy) ; Trésorier : M. Stæber (Nancy).

Questions proposées : 1° pronostic des albuminuries ; 2° coagulations sanguines intra-vasculaires ; 3° applications des sérums sanguins au traitement des maladies.

---

— *Diplôme de dentiste.* — Par arrêté ministériel du 20 juillet 1895, la Faculté de médecine de Paris procède aux examens qui déterminent la collation du diplôme de chirurgien-dentiste en deux sessions ordinaires, l'une dans le premier, l'autre dans le dernier trimestre de l'année scolaire. La date de chaque session est fixée un mois à l'avance par le doyen.